

SANTA MARTA DE TORMES



Un momento durante la procesión de San Blas por las calles del municipio. | FOTOS: EÑE



Las águedas fueron las encargadas de bailar al santo.



La feria de artesanía se celebró en el edificio Sociocultural.

Todo el mundo con gargantilla

Los vecinos celebraron el día grande de San Blas con procesión por las calles de la localidad y el pregón a cargo de los comerciantes

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

LLEGÓ el día de San Blas y la salida del sol animó a los vecinos a participar masivamente en los actos programados por el Ayuntamiento de la localidad en la 'fiesta chica' del municipio. Así, la jornada arrancó con el pregón de fiestas, una de las novedades del programa de este año.

El encargado de dar el pregón fue Miguel Ángel Anca, fotógrafo con un estudio en la localidad, que en representación de todos los comerciantes del municipio fue el encargado de realizar la lectura. Este año el Ayuntamiento ha querido reconocer la labor de los comerciantes del municipio "que han marcado el recorrido y el tránsito y nos ha llevado a la modernidad, siendo fundamentales en el día a día del municipio", aseguró el alcalde David Mingo.

Por su parte el pregonero alabó el trabajo que los comerciantes han realizado en estos últimos años en el municipio, el proceso de adaptación que han tenido que hacer y el reto que supone para muchos de ellos fidelizar al cliente y ser un "puente" con los vecinos que llegan a la localidad y necesitan integrarse.

Tras el pregón, tuvo lugar la misa con la posterior procesión con la imagen del santo por las calles de la localidad. Un año más El Mariquelo fue el encargado de poner la nota musical al recorrido, mientras que las



Miguel Ángel Anca fue el encargado de dar el pregón este año.

El pregonero destacó el esfuerzo que hace el comercio local y su importancia para crear lazos entre los vecinos

águedas fueron las encargadas de los bailes durante la procesión por las calles del municipio.

Otro de los actos importantes de la jornada ha sido la feria de artesanía abierta en el edificio sociocultural del municipio. Durante toda la jornada los vecinos pudieron disfrutar de diversos puestos de venta entre los que no faltaban las mermeladas, embutidos, dulces y tartas, joyas artesanas, trabajos con cuero y gancho, y artículos de regalo y pa-

pelaria con diseños exclusivos. Cientos de vecinos se acercaron a lo largo de la jornada para disfrutar de las compras.

La jornada se completó con los hinchables para los más pequeños en el pabellón municipal, un baile para los mayores y el concierto de la banda de Guerra de Cornetas y Tambores del Regimiento de Especialidades de Ingenieros N° 11 que tuvo lugar en el Auditorio Enrique de Sena del municipio.

LOS DETALLES

Gargantillas

Como manda la tradición en San Blas hay que comprar gargantillas bendecidas para que protejan la garganta. Ayer en Santa Marta muchos vecinos las llevaban al cuello cumpliendo con el patrón.

Para hoy

Hoy es festivo en Santa Marta por lo que el ayuntamiento ha programado diversas actividades pensadas en los niños. Así, a partir de las 11.30 de la mañana habrá distintos talleres para ellos en el edificio Sociocultural. Por la tarde los mayores disfrutarán de un bingo especial mientras que a partir de las 17.00 horas las familias podrán disfrutar del teatro con la obra "Kikeriko y lolollo" en el Auditorio Enrique de Sena. A partir de las seis de la tarde habrá baile para los mayores y merienda.

Quinciano

Las águedas de la localidad serán otras de las grandes protagonistas de la jornada de hoy ya que esta noche tendrá lugar la quema de Quinciano. Se trata de un pelele que representa al torturador de Santa Águeda y que han elaborado las propias mujeres de la localidad. Su fiesta arrancará esta noche oficialmente con la quema del muñeco a las 21.00 horas en la explanada junto al Centro Sociocultural.

Martes de águedas

Las mujeres de la localidad serán las encargadas de continuar con las celebraciones el martes, en este caso celebrando Santa Águeda con misa, procesión, comida y diversión durante toda la jornada.